



20 de agosto, 2025

Volkswagen Tera, la llegada de nuevo un ícono

- **Volkswagen Tera se presenta con un diseño único y un estilo que cautiva desde su primer contacto.**
- **Volkswagen Tera está disponible en tres versiones y dos motorizaciones, con un precio inicial de \$386,990 MXN.**
- **Gracias a sus características en seguridad, Volkswagen Tera fue calificado con la máxima puntuación del Latin NCAP.**
- **Con Volkswagen Tera la marca robustece su portafolio de SUVW para México.**

Contacto para prensa

Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Silva
diana.silva@eme-media.com



Puebla, Puebla. Volkswagen presenta el nuevo ícono de la marca en México, el Volkswagen Tera. Un nuevo modelo que se suma a la familia SUVW de Volkswagen. El Volkswagen Tera es un vehículo único, con tecnología, confort y un diseño vanguardista.

Volkswagen Tera es un SUV tecnológico, con un diseño audaz y lleno de personalidad, creado por el equipo liderado por José Carlos Pavone, Jefe de Diseño para las regiones de América del Norte y Sur. Volkswagen Tera estrena una identidad con un estilo único para los modelos Volkswagen, caracterizándose por líneas fluidas y una destacada silueta trasera que combina estilo y carácter. Las líneas que se originan en las salpicaderas crean una sensación de altura y presencia. Este juego de proporciones no solo eleva visualmente el modelo, sino que también refuerza la robustez de su estructura, especialmente en la parte delantera, donde se acentúa su imponente apariencia. En la parte trasera, el poste C ensanchado sigue el mismo principio, proporcionando un equilibrio perfecto entre fluidez y robustez, y el spoiler trasero (en la versión Highline) realza la silueta deportiva. La línea del techo también presenta una inclinación deportiva sin perder el carácter distintivo de un SUVW.

La iluminación es la joya de la corona: los faros LED integrales presentan una firma luminosa fraccionada que otorga al vehículo una presencia verdaderamente única. Las luces traseras también son innovadoras con un efecto de iluminación “click-clack”, que cambian de forma cuando se encienden.

El Volkswagen Tera llega al mercado mexicano en tres versiones: Trendline, Comfortline y Highline que reflejan distintas personalidades y necesidades de los consumidores, siempre con la misma esencia: tecnología, seguridad y confort.

Comunicado de prensa



Trendline

Esta versión de entrada se presenta con un motor cuatro cilindros 1.6 litros de 109 HP y 155 Nm de torque, acoplado a una transmisión manual de cinco velocidades.

En su exterior se destacan sus faros delanteros y traseros con tecnología “VW LED” con luz de marcha diurna y rines de acero de 16”. Para el interior ofrece un panel de instrumentos digital, un centro multimedia con pantalla touch de 10” semiflotante con Volkswagen Wire & Wireless App-Connect. En términos de seguridad incluye 6 bolsas de aire, sensores de estacionamiento traseros, detector de cansancio, control de velocidad crucero, función de freno multicolisión, y Asistente de colisión frontal con freno de emergencia.

Comfortline

La versión intermedia que ofrece Volkswagen Tera cuenta con un eficiente motor TSI de tres cilindros turboalimentado de 1.0 litros que entrega 99 HP y 165 Nm, con una transmisión Tiptronic de seis velocidades.

Se diferencia de la versión anterior por sus rines de aluminio de 16”, volante multifunciones forrado en leatherette, espejos de vanidad iluminados en parasoles, luces de lectura delanteras y traseras. En cuanto a seguridad se incluye el control de velocidad crucero adaptativo (ACC) con limitador de velocidad.

Highline

La versión tope de gama de Volkswagen Tera ofrece el mayor nivel de confort, tecnología y equipamiento, es sin duda, la opción más completa para quienes buscan una experiencia de conducción superior.

Llega equipado con un motor TSI de tres cilindros turboalimentado de 1.0 litros que entrega 99 HP y 165 Nm, con una transmisión Tiptronic de seis velocidades. Esta versión integra rines de aluminio de 17”. En su interior incluye cargador inalámbrico para smartphone, Volkswagen Digital Cockpit, interior “Total Black”, vestiduras en Leatherette, e iluminación ambiental en el tablero, creando una atmósfera sofisticada y moderna en el interior.

Agrega en términos de seguridad cámara de visión trasera, Lane Assist, Monitoreo de punto ciego con alerta de tráfico trasero y sensores de estacionamiento delanteros y traseros.

Seguridad Latin NCAP (2025)

El Volkswagen Tera obtuvo la máxima puntuación en las pruebas de seguridad por Latin NCAP. Evaluado según el protocolo más reciente de la entidad, este modelo

Comunicado de prensa



recibió cinco estrellas en protección para adultos y niños en las rigurosas pruebas de seguridad.

Cabe destacar que las pruebas evalúan la protección de adultos, niños y peatones, además de los sistemas de asistencia a la conducción. De esta manera, Volkswagen Tera llega al mercado como el nuevo referente en seguridad dentro de su categoría.

Volkswagen Tera utiliza la moderna plataforma MQB, que permite alcanzar este alto nivel de seguridad. Además, se incluyen materiales avanzados en la construcción del habitáculo del SUV, incluyendo aceros de ultra alta resistencia en áreas esenciales del vehículo.

El Volkswagen Tera 2026, está disponible en seis opciones de colores: Blanco Candy, Negro, Azul Kingfisher, Gris Platino, Plata Clearwater y Rojo Hipernova. Además, contará con los nuevos beneficios de la marca Volkswagen: 5 años de garantía o 100,000 km. 5 años de seguro de robo de partes y 5 años de Respaldo Volkswagen (Asistencia en el camino).

¡Este es el debut de un nuevo ícono pop de Volkswagen! y ¡Tu primer Tera de Experiencias!

Versiones y Precios:

Trendline, \$386,990

Comfortline, \$427,990

Highline, \$466,990

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2024 Volkswagen de México registró una producción de 382,312 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2024 un total de 177,261 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre "Los Mejores Lugares para Trabajar" por el Great Place to Work Institute (GPTW), "Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2025" por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2025 por Top Employer Institute por décimo año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2024 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran "Go To Zero", estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; "Por amor a México" y "Un día para el Futuro", enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones.

Como parte de su compromiso con las prácticas sostenibles y responsables, Volkswagen de México ha integrado los Diez

Comunicado de prensa



Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas en sus estrategias y operaciones, y se ha comprometido a respetar los derechos humanos y laborales, salvaguardar el medio ambiente y trabajar contra la corrupción en todas sus formas. Para obtener más información sobre el compromiso de Volkswagen de México con la sostenibilidad empresarial visita el siguiente enlace de Integridad y Cumplimiento <https://www.vw.com.mx/es/integridad-cumplimiento.html>

Para conocer más visita: www.vw.com.mx

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/VolkswagenMX/>

Instagram: <https://www.instagram.com/volkswagenmexico/>

X: https://twitter.com/volkswagen_mx

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/volkswagenmx/>
